

San Francisco de Campeche, Camp., a 03 de mayo de 2024.

## CONVOCATORIA PREMANENTE PARA RECLUTAMIENTO DE SEL Y CAEL

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Campeche (IEEC) aprobó instruir a la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica para que realice nuevas convocatorias para el reclutamiento, selección y contratación de Supervisores/as Electorales Locales (SEL) y Capacitadores/as-Asistentes Electorales Locales (CAEL), de manera permanente, hasta el 31 de mayo de 2024, conforme las solicitudes que presenten los Consejos Electorales Distritales y Municipales, y previo análisis de viabilidad.

La Consejera Electoral y Presidenta de la Comisión de Educación Cívica y Participación Ciudadana, Nadine Moguel Ceballos, señaló que es de suma importancia para las actividades a desarrollar de los Consejos Electorales Distritales y Municipales, contar con la participación ciudadana necesaria para tener un número suficiente de personas a integrar las listas de SEL y CAEL y sus reservas, respectivamente, con el objetivo de cumplir con la integración y el correcto funcionamiento de las Mesas Directivas de Casillas para la Jornada Electoral,

Por su parte, la Consejera Electoral, Clara Castro Gómez especificó que la convocatoria será de forma permanente hasta el 31 de mayo, con la finalidad de cubrir las vacantes anticipadas que se presenten y contar con el personal de reserva para el desarrollo de las actividades que participará en los preparativos del proceso, durante la jornada electoral y posterior a ella.

Así también se aprobó el Acuerdo CG/088/2024 por mayoría, con el voto en contra de la Consejera Clara Castro Gómez, la respuesta para el candidato a la Presidencia Municipal de Campeche por la Coalición Fuerza y Corazón por Campeche, a la solicitud manifestada para que este órgano electoral promueva la preparación, organización, desarrollo y vigilancia de debates entre los y las candidatas a la presidencia del ayuntamiento de Campeche; así como también, el Consejero Presidente, Juan Carlos Mena Zapata anunció que se dará seguimiento a la solicitud que realizaron los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y Encuentro Solidario Campeche, respecto al mismo tema.

